CÓRDOBA, 13 DE JULIO DE 2021

Educación invierte más de 1,1 millones en obras de mejora de nueve centros educativos de la provincia

La Agencia Pública Andaluza de Educación adjudica obras en nueve centros de la provincia por un importe total de 1.100.210,52 euros. Las actuaciones, centradas en la eliminación de barreras arquitectónicas, sustitución de calderas y adaptación de espacios, se llevarán a cabo en Córdoba capital, Bélmez, Fernán Núñez, Hornachuelos, Pozoblanco y Villarrubia

La Consejería de Educación y Deporte, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha adjudicado nueve obras de mejora, por valor de 1.100.210,52 euros, en cinco institutos de enseñanza secundaria (IES) y cuatro centros de educación infantil y primaria (CEIP) de la provincia. En concreto, las actuaciones se llevarán a cabo en los IES Maimónides y Fidiana, de Córdoba capital; los CEIP La Aduana y José de la Torre y el Cerro, también en Córdoba; el IES José Alcántara (Bélmez), el IES Los Pedroches (Pozoblanco), el CEIP Victoria Díez (Hornachuelos), el IES Miguel Crespo (Fernán Núñez) y el CEIP La Paz (Villarrubia).

En los cuatro centros educativos de Córdoba capital, la inversión ascenderá a 351.989,74 euros, siendo la obra de mayor envergadura la que se efectuará en el IES Maimónides, por 181.118,48 euros. La actuación consistirá en la adaptación de espacios del centro para habilitar dos aulas más. En concreto, se acondicionará la vivienda del conserje, ahora en desuso, para albergar los despachos del equipo docente, los cuales se reformarán en dos nuevas aulas.

En el CEIP La Aduana, y con un importe de 76.037,02 euros, se procederá a la renovación de aseos, la ejecución de un baño adaptado y la eliminación de las actuales barreras arquitectónicas mediante la sustitución de un ascensor por otro que conecte las cuatro plantas del edificio que actualmente están en uso.

En el IES Fidiana se actuará en la instalación de calefacción y en la sustitución de la caldera, con unas obras valoradas en 52.750,11 euros. Finalmente, en la ciudad de Córdoba se destinarán otros 42.084,13 euros a la eliminación de barreras existentes en el CEIP José de la Torre y el Cerro, las cuales se concretarán en la instalación de un ascensor.

En el resto de la provincia, la obra de mayor magnitud será la que se lleve a cabo en el IES José Alcántara de Bélmez, en el que se invertirán 275.169,16 euros en su modernización, centrada en la mejora de la accesibilidad y la eliminación de barreras, la sustitución de instalaciones y acabados interiores, como carpinterías, y la reforma de aseos.

Un total de 184.733,19 euros se destinarán, por su parte, al IES Los Pedroches de Pozoblanco para la renovación completa del sistema de calefacción actual, desde las tuberías hasta los radiadores, a fin de dotar al centro de una climatización más eficiente y sostenible que, además, dé respuesta a sus necesidades.

Por lo que respecta al CEIP Victoria Díez de Hornachuelos, las obras de mejora consistirán en la sustitución de las carpinterías exteriores y las puertas interiores, así como en la eliminación



Nota de prensa

Consejería de Educación y Deporte Agencia Pública Andaluza de Educación

de barreras arquitectónicas mediante la colocación de un ascensor, trabajos que supondrán una inversión global de 182.427,20 euros.

En el IES Miguel Crespo de Fernán Núñez, las reformas, con un presupuesto de 55.192,11 euros, se centrarán en la sustitución del actual sistema de calefacción y de la red de abastecimiento de agua, mientras en el CEIP La Paz de Villarrubia se actuará fundamentalmente en la eliminación de las barreras arquitectónicas, dotando al centro de un ascensor y rampas de acceso por importe total de 50.699,12 euros.

La contratación de estas obras se ha realizado a través del nuevo Acuerdo Marco puesto en marcha por la Agencia Pública Andaluza de Educación, que permite agilizar los plazos de adjudicación de las actuaciones, reduciendo así los tiempos para su inicio. Las empresas adjudicatarias de estas nueve obras en la provincia de Córdoba son Ogensa-Alto La Era UTE, Construcciones Gallardo Barrera, Áridos Mengíbar y UTE Acuerdo Marco Centros Educativos.

Estas actuaciones se enmarcan en el Plan de Infraestructuras Educativas de la Consejería de Educación y Deporte, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, y cuentan con cofinanciación europea a través de los fondos REACT-UE dentro del Programa Operativo FEDER de Andalucía 2014-2020, como parte de la respuesta de la Unión Europea a la pandemia de COVID-19.

